

TECNOLOGÍA

EL ECONOMISTA

Disney+ se estrena en Europa con límites



Reuters

Ciudad de México. La plataforma estadounidense de video en línea Disney+ fue lanzada este martes en siete países europeos, con una velocidad de conexión reducida de al menos 25%, para no sobrecargar el tráfico en internet durante este periodo de confinamiento generalizado. Los países concernidos son Alemania, Austria, España, Irlanda, Italia, Reino Unido y Suiza.

TRANSPORTE

DIARIO FINANCIERO

Latam y trabajadores siguen en negociaciones



Diario Financiero

Santiago de Chile. Latam y sus trabajadores continúan afinando detalles sobre su situación laboral, pese a que la aerolínea cuenta con el respaldo de los 18 sindicatos –que reúnen a cabina, tripulantes y pilotos–, con respecto a la reducción de 50% de los sueldos de 43.000 empleados. La aerolínea aceptó pagar 100% de las horas de vuelo de marzo, a lo que se suma también el desembolso íntegro de un bono.

TECNOLOGÍA

Bloomberg

YouTube limitará la calidad de videos

Los Ángeles. YouTube reducirá la calidad de las imágenes en todo el mundo desde hoy, una medida del sitio de videos más popular del mundo para aliviar el tráfico de internet durante la pandemia de coronavirus. En los próximos días, los usuarios verán los videos de YouTube en definición estándar, dijo la compañía, y añadió que podrán cambiar el ajuste a alta definición.



**EDICTO EMPLAZATORIO
COPEPETROL S.A. EMPLAZA A:**

Todas las personas que se crean con derecho a participar en la Pensión por Sustitución del señor **YESID LENIN MINA COPETE**, identificado con la cédula de ciudadanía No.79.140.342, fallecido el día 21 de Enero de 2020 en Cali – Valle del Cauca quien se encontraba disfrutando de una pensión vitalicia de jubilación.

Los interesados deberán presentarse dentro de los treinta (30) días siguientes a la publicación de este edicto, acreditando el derecho en debida forma en el Centro de Atención Local Cali, Av. 5 A No 20N-45 Local 101 Piso 2, Oficina de Personal o en el Centro de Atención Local de Personal más cercano a nivel nacional.

Esta publicación se realiza en cumplimiento de lo dispuesto en la ley.

Actividad económica de la zona euro se colapsa en marzo

HACIENDA. EL PMI COMPUESTO DE LA ZONA EURO DE IHS MARKIT, EL PRINCIPAL INDICADOR DE LA ECONOMÍA, SE DESPLOMÓ EN MARZO HASTA LOS 31,4 PUNTOS DESDE LOS 51,6 REGISTRADOS EN FEBRERO

MADRID

La actividad empresarial en la zona del euro está registrando en marzo la mayor caída desde que se comenzaron a recopilar datos comparables en julio de 1998, de acuerdo con el indicador adelantado que publica hoy IHS Markit. En marzo se observaron problemas generalizados para la actividad comercial provocados por las medidas cada vez más estrictas para contener el contagio del brote del coronavirus.

La caída de actividad ha sido peor para el sector servicios, principalmente en los sectores orientados al consumidor como el de los viajes, el del turismo y el de los restaurantes, entre otros ejemplos.

El flash del índice PMI compuesto para la zona del euro se ha desplomado en marzo a 31,4 puntos, frente a los 51,6 puntos registrados en febrero, un nivel sin precedentes.

Hasta ahora la mínima histórica eran los 36,2 puntos de febrero de 2009, nivel registrado en lo peor de la crisis financiera mundial.

El índice PMI de marzo apunta a una caída del PIB de la eurozona del primer trimestre de alrededor de 2%, con la previsión de que pueda intensificarse más, “puesto que es probable que se adopten políticas aún más severas para hacer



Bloomberg

Ursula von der Leyen es la presidenta de la Comisión Europea quien ha estado a la cabeza de las decisiones contra el Covid-19.



Chris Williamson
Economista jefe de IHS Markit

“El sentimiento empresarial para los próximos 12 meses se ha desmoronado hasta su mínima histórica, lo que sugiere que los esfuerzos no han logrado mejorar el panorama”

frente al virus en los próximos meses”.

Según la consultora, el empleo ya está reduciéndose a un ritmo que no se había observado desde julio de 2009 “mientras que la desesperación respecto de las perspectivas se incrementa”.

“El sentimiento empresarial para los próximos 12 meses se ha desmoronado hasta su míni-

ma histórica, lo que sugiere que los esfuerzos de los responsables de la política monetaria no han logrado mejorar el panorama, que se torna cada vez más sombrío”, señala en el informe el economista jefe de IHS Markit, **Chris Williamson**.

Según la consultora, que obtiene sus datos de encuestar a directores de compra del sector servicios y manufacturero, en marzo se observan problemas generalizados para la actividad comercial provocados por las medidas cada vez más estrictas para contener el contagio del brote del coronavirus.

La caída es peor para el sector servicios, principalmente en actividades orientadas al consumidor como la de viajes, turismo y restaurantes.

El descenso de la producción en el sector manufacturero es “menos severo, aunque de todos modos intenso”.

ENERGÍA. LA PETROLERA HA RECORTADO 20% SU PREVISIÓN DE GASTO ORGÁNICO

Chevron recortará sus inversiones

MADRID

La compañía petrolera estadounidense *Chevron* ha anunciado la cancelación de su programa anual de recompra de acciones propias por importe de hasta US\$5.000 millones de dólares del que ya había completado la adquisición de títulos valorados en US\$1.750 millones, así como un recorte de unos US\$4.000 millones del gasto de capital previsto por la empresa

en 2020, en respuesta a las condiciones del mercado, con un desplome del precio del petróleo y la epidemia del Covid-19, que pueden tener un impacto material en los resultados de la multinacional.

“Creemos que *Chevron* es resistente y está posicionada para soportar este entorno desafiante”, dijo el presidente y consejero delegado de *Chevron*, **Michael Wirth**.

“Dada la disminución en los precios de las materias primas, estamos tomando las medidas

necesarias para preservar el efectivo, respaldar la solidez de nuestro balance, reducir la producción a corto plazo y preservar el valor a largo plazo”, añadió.

La petrolera ha recortado 20% su previsión de gasto orgánico de capital en 2020, hasta los US\$16.000 millones, incluyendo un ajuste de US\$2.000 millones en exploración y producción (‘upstream’) no convencional en la cuenca Pérmica, así como de otros US\$700 millones de dólares en proyectos de exploración y producción.